
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

             

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

川口北ロータリークラブ 
         例会場：川口市芝新町 9-10 

            東京信用金庫 蕨支店 

            例会日：毎週水曜日  

                     TEL:048-264-5020 FAX:048-261-9756 

                     E-mail: kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

            事務所：〒333-0866 川口市芝 2-4-25 
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会長      森川  昌紀 

会長エレクト  増田   徹 

副会長     菅   祐伸 

幹事      原   浩明 

クラブ広報   小林   忠 

SAA         山口 久仁幸 

会計      千葉  秀樹 

【本日のプログラム】 

第 1773 回例会 

  ８月 29日（水） 

 

♣増強クラブフォーラム 

♣臨時総会 

【次回のプログラム】 

第 1774 回例会 

  9月 5 日（水） 

 

♣青少年交換派遣学生 

帰国報告（松井 夢さん） 

第 1772 回 例会記録 8 月 22 日（水） 

 

 

   点鐘 菅 祐伸副会長 
 

2011～12 インターアクト顧問教師会より「感謝状」 

  

  

 

 

 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


★菅  祐伸副会長あいさつ★ 

 皆さんこんにちは、今日は森川会長が仕事で遠方へお出かけ 

になった為、久しぶりに此処に立たせて頂きます。 

オリンピックも終わりお盆も過ぎたところで皆さんも一息つか 

れ、またこれからと言う所でしょうか。さて、今日本の産業を 

見てみると 20 世紀の元気はどうしたのだろうと感じます。 

こんな私でさえ、アポロが月に飛んだ時や大阪万博の頃は未来 

がまぶしいと感じていました。思えばその頃は物質的にはかな 

り豊かで、石炭・繊維・鉄鋼・鉄道・重化学・自動車・道路整備・航空機・家電・宇宙産業 

最後にコンピューター・通信・ＩＴなど，時代と社会を支え牽引する産業が確実に存在して 

いました。ところが 21 世紀になって今を支えるだけの産業が生まれたでしょうか、むしろ 

前世紀の僅かな余力で生きつつも、環境破壊の大きな代償を払っているだけではないでしょう 

か。我々ロータリーは職業人です。皆いずれかの産業に携わっているわけですが、皆さんは 

夢のある計画をお持ちでしょうか。3.11 で大きなダメージを受けいまだ止まらない放射能 

汚染に見舞われたこの日本で何が出来、今後どの様な産業が生み出されるか楽しみであり、 

それに関わりたいものだと思っています。またこのクラブで皆様と 21 世紀の産業について 

話し合う機会が持てればどんなに楽しい事かと思います。 

 ★原  浩明幹事報告★ 

 1.当クラブ８月・9 月スケジュール 

   8/29（水）増強クラブフォーラム・臨時総会 

   9/05（水）青少年交換派遣学生帰国報告（松井夢さん） 

   9/12（水）地区新世代卓話 

   9/19（水）消防・警察・税務・署長卓話予定 

   9/26（水）夜間例会「会員寄席（茂木会員）」 

  ２.地区セミナースケジュール 

   9/08（土）奉仕プロジェクト部門セミナー 場所：上尾コミュニティーセンター１３時点鐘 

   9/15（土）ロータリー・リーダーシップ研究会（RLI）パート 1 場所：埼玉会館１０時 

  3.当クラブ委員会 

   8/22（水）新世代委員会 例会終了後 

  4.ガバナー事務所より 

＊訃報蓮田ＲＣ第 20 代会長、パストガバナー飯野雪男氏（享年 76歳）8/19 永眠されました。 

   ＊新会員入会速報 

   ＊「私とロータリー東日本大震災に対する世界からの支援」盛岡ＲＣ田口絢子さん 

   ＊米山梅吉記念館「会報 Vol.20」・「秋季例祭」のお知らせ 

  5.例会変更 

   ＊川口東 RC 8/27（月）「2000 回記念&復興支援チャリティーオープン例会」 

   ＊川口 RC    8/30（木）清涼夜間例会「レストラン アラスカ」 

   ＊蕨 RC      9/18（火）を 9/19（水）へ変更 ＊川口西 RC 8/28（火）夜間例会 

   ＊川口北東 RC 8/21（火）暑気払い家族例会 ＊川口中央 RC 9/3（月）MU 例会 

    へ変更・9/17（月）は休会 

 

 



    ★ソングリーダー★          

   【われら日本のロータリアンの歌】 

 【4 つのテスト】 

  

 

 

  

  

 

 

 

  

   

★委員会報告★ 

    

リスボン世界大会  今村  勲推進委員 

 地区より 1 名「リスボン」へ向けて推進委員を選んで欲しいとのことで、森川会長よりお話 

 があり、引き受けることとなりました。20 日には、浦和ワシントンホテルにてガバナー補佐 

 をはじめ、各クラブから 80 名の委員が集まりました。世界中でも一番早い「決起集会」では 

 ないでしょうか。また、「リスボン大会」へ行かれる会員が約 300～400 名になりそうだと 

 聞き、とても驚いています。詳細の方は、10 月頃に発表があると思います。クラブとしては 

 1 年前より「リスボン」へ向けて、積立金を始めております。前回も積立金のおかげで 20 名 

 の会員が行くことが出来ました。是非、積立金のご協力よろしくお願いします。 

 

 会員増強委員会  大杉 能弘委員長 

  

次回の例会は「増強フォーラム」という時間を頂いております。1 人でも新しい仲間を作って 

 いっしょに活動をして行きたいと思っております。是非、推薦書に 1 人以上のご推薦をお願い 

 致します。次回のフォーラムの中では、各グループの中で検討をして下さい。どうぞよろしく 

 お願い致します。 

 

 新世代委員会  西田 宗平委員長 

 

 本日例会のあと、委員会を開きます。 

 委員会のメンバーの方は出席よろしく 

 お願い致します。 

言行はこれに照らしてから 

 

1. 真実か どうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4. みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

    西田 宗平 会員 

 

 

 

 

 



 

 ★お客様あいさつ★ 

   溝上 西二 ガバナー補佐 様 

 

 

川口北ロータリークラブの皆様こんにちは、毎日暑い日が続いております。くれぐれも身体に 

 ご自愛して頂き、御仕事とロータリー活動に頑張って下さい。先日 7 月 25 日のガバナー公式 

 訪問に際しましては、心温まる歓迎を頂き誠にありがとうございました。田中徳尚ガバナーと 

 現会長・幹事さん、又次年度の会長・幹事さんとの懇談会も有意義に感じましたし、例会又ク 

 ラブ協議会も活発な意見交換もあり、大変素晴らしいガバナー公式訪問だったと評価する次第 

 であります。又、夕方におきましては、赤坂昌雄様の新会員歓迎会を兼ねた懇親会に私と駒﨑 

 補佐幹事までご招待を頂き誠にありがとうございました。その後の二次会にも遠慮も考えずに 

 ご一緒させて頂き、重ねて御礼申し上げる次第であります。本日は次年度第 12 グループの 

 ガバナー補佐人選のお願いにお伺い致しました。私もまだ就任以来 2 か月弱でありますが、 

 貴クラブから次年度選出となっておりますので、宜しくお願い致します。2001～2002 年 

 に今村勲様がガバナー補佐を歴任されておられます、有能で優秀な人材が豊富な北クラブさん 

 でありますので、安心いたしております。19 日の日曜日は嵐山町におきまして、第 25 回 

 インターアクト年次大会が開催されました。その席上、貴クラブの原浩明幹事さんが表彰を 

 授与されました。おめでとうございます。又、7 月 22 日の打水大作戦にご協力ありがとうご 

 ざいます。8 月号ガバナー月信に写真が記載されておりますので、大変うれしく思いました。 

 私も参加する予定で伺いましたが、終了しておりました。申し訳ありません。今後の北クラブ 

 さんの益々のご活躍をお祈り申し上げます。 

 金 貞美 様 

             皆様こんにちは、いつもありがとうございます。「安山 RC 創立 

             30 周年式典」についてご連絡です。安山 RC には、12 名の方 

             が参加される予定です。残念ながら、今回は地区大会親善交流会 

             と重なり、盛大には行えないかもしれませんが、安山 RC では皆さ 
             んとお会いすることを心待ちにしております。また日韓の間で、国 

             際問題が起こっていて、とても厳しい状態です。しかし、東アジア 

             を担う仲間として友好を深めて行かなければいけないと思います。            

  

★出席委員会★  田中 一任委員長 

会員 計算会員 出席者 MU 出席率 

30 22 17 3 83.33％ 

 

 

 



   ★本日の卓話★ 

 

 ♣染谷 良雄会員増強維持部門委員長 

 「ロータリーで素晴らしい出会いを」出会いは会員増強が 

スタート。共に行動する仲間つくりのために、先ず行動。 

 田中徳尚ガバナー数値目標会員数３０００名。低い目標を 

 設定し安心感を与えると、けして結果は思わしくない。高い 

 目標設定により一人一人が目標に向かい行動する事で達成可能になる。増強の難しさを語るよ 

 り、出来る方法を語り合いましょう。「会員増強の目的」先ず第一がクラブの活性化であります。 

 増強無しでは、毎年平均年齢が高くなってしまいます。言い換えればクラブの高齢化これで良 

 いか。第二はクラブが広報を兼ねた地域社会に対する奉仕活動であります。 

 第三はクラブの充実と活動に参加すること。この三点を考えてみましょう。さて、貴方は会員 

 減少に危機感をお持ちでしょうか、危機感を打破すするには誰かがやるのではクラブは衰退に 

 向かってしまいます。一人一人率先して行動しましょう。 

 世界のロータリークラブ数は３４，３３５、会員数は、１，２２８，６９０人（２０１２年 

 4 月末 RI 発表）それでは日本全体のクラブ数は２，２９２、会員数は８９，２２８人。 

 （２０１２年５月末現在）それでは２７７０地区会員数（２０１２年７月１日）は残念ながら 

 ２、４４３人と大きく減少してしまいました。このように会員が減少してきたのは様々な要因 

 があると思います。クラブ脱会・クラブ合併・経済的問題・社会的問題・ロータリー広報不足 

 や入会３年から５年未満退会者が４０%もあります。過去９年新会員を迎えた２３９１人が 

 現会員は２４４３人と迎えた会員数分そっくり退会されているのが現状です。 

 このような現状をクラブ全体で検討して戴き増強維持に邁進お願い致します。 

 さて、増強はやる気が大事、特に会長のやる気、やる気です。それでは皆様５年のうちに会員 

 １人１人、一名の新会員を勧誘して下さい。単純な計算ですが、退会者もあるでしょうが、 

 会員維持を考え概ね２倍近くになりますので行動をお願い致します。 

 最後に会員増強維持部門セミナーグループデスカッション開催したリポートを纏めましたの 

 で増強活動に活用して下さい。 

  

  

  黙とう 
   

  心よりご冥福をお祈りいたします。 

  

♦8 月 13 日（月）に、松波良智会員（享年 76 歳） 

  が永眠なされました。 

  尚、本葬は 9 月 26 日（水）です。  

♦8 月 19 日（日）に、パストガバナー飯野雪男氏 

（享年 76 歳） が永眠なされました。 

   

 

 

 



  ★お客様紹介★      

 

 

 

 

 

 

 

C） 

        ★8 月生まれの会員★  

 

 

 

 

 

 

 

        

                   

 ★ニコニコ委員会★  谷口  顕委員長 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

 

 

 

 

駒﨑 繁夫ガバナー補佐幹事 様 

 

小山 重治 様（戸田西 RC） 

 

森田 康之会員 

 

 

 

 

奈良 栄一郎会員 

 

 

 溝上 西二ガバナー補佐様 本日は次年度ガバ

ナー補佐選出のお願いに参りました。 

染谷 良雄様  皆様こんにちは。毎日暑い日 

        が続いておりますが、新会員を 

        お願い致します。 

駒﨑 繁夫様  本日はよろしくお願いします。 

小山 重治様  本日は次週の卓話の準備の為 

        に参りました。お願いします。 

金 貞美 様  「安山 RC30 周年式典」でが

んばって参ります。 

原  浩明   染谷様卓話よろしくお願い致

します。 

今村  勲   染谷部門委員長卓話ありがと

うございます。 

今村  勲   溝上 G補佐、駒﨑 G 補佐幹事 

        ようこそ。 

大杉 能弘   染谷部門委員長卓話ありがと

うございます。  

20 口 24,000 円 累計 186,000 円   

藤原 忠雄   染谷部門委員長卓宜しくお願

い致します。 

千葉 秀樹   染谷部門委員長今日はよろし

くお願い申し上げます。 

山口 久仁幸  染谷委員長今日はありがとう

ございます。 

増田  徹   染谷様本日は宜しくお願い致

します。 

槙  孝夫   お客様ようこそ。 

田中 一任   本日もよろしくお願いします。 

奈良 栄一郎  本日も宜しくお願い致します。 

西田 宗平   もうすぐ留学生が来ます。皆様

宜しくお願いします。 

菅  祐伸   本日は森川会長の代理です。よ

ろしくドーゾ。 

森田 康之   松波会員安らかにお眠り下さい。 

谷口  顕   染谷様、お客様ようこそ。 



 

 

 

 

 

  

       

   

 

 

 

 

 

  

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山森 喬夫会員 8/1(水)が誕生日です。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


